
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 215/2022

“Requer informações sobre 
possibilidade de alteração no 
horário de entrada dos alunos 
no CIEP Dom Eduardo Koaik” 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 
Senhoras Vereadoras,

CONSIDERANDO que, este Vereador foi procurado por pais de 
alunos do CIEP Dom Eduardo Koaik, solicitando informação a respeito da 
possibilidade da alteração no horário de entrada no período da manhã para os 
alunos; 

CONSIDERANDO que, o horário normal de entrada do CIEP 
Dom Eduardo Koaik no período da manhã é às 7h00 e que grandes partes dos 
pais que levam seus filhos às escolas entram no trabalho às 7h00 com 
necessidade de marcar o ponto, perdem a hora todos os dias, pois o portão do 
CIEP Dom Eduardo Koaik não é aberto antes desse horário;

CONSIDERANDO que, o atraso desses pais no trabalho, vem 
causando muitos problemas inclusive com ameaças de dispensa por parte de 
seus patrões, pelo não cumprimento de seus horários;

CONSIDERANDO que, entendemos que seria necessário que 
pelo menos um funcionário da escola entrasse mais cedo, pois os alunos não 
poderão ficar sozinhos pelo pátio do CIEP, porém o portão teria que ser aberto 
pelo menos às 6h45 da manhã, tempo que seria o suficiente para que seus 
pais não se atrasem para o trabalho;

CONSIDERANDO que, é dever e obrigação do vereador fiscalizar 
os órgãos públicos municipais.



Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
Rafael Piovezan para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações: 

 

1º) diante do exposto, a Administração Municipal tem o
conhecimento da situação acima apresentada?

2º) qual a possibilidade do CIEP Dom Eduardo Koaik abrir seu 
portão e receberem os alunos a partir das 6h45 da manhã??

3º) caso resposta positiva do item 2º quando? Sendo negativa
justifiquem.

4º) outras informações que julgarem necessárias.

                    Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de fevereiro de 2.022.

          Reinaldo Casimiro
         -Vereador-
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